

# Triple hommage à Jacques Chevallier



**OBSÈQUES.** Plusieurs centaines de personnes ont rendu un dernier hommage, hier matin, à Jacques Chevallier, en la cathédrale de Moulins. A l'image du pédiatre disparu, la cérémonie a été sobre et chaleureuse avec, en guise de dernier adieu, la célèbre chanson de Georges Brassens *Les copains d'abord*. Dans la matinée, une minute de silence à sa mémoire a été observée dans tous les services de l'hôpital de Moulins où Jacques Chevallier avait dirigé le pôle mère-enfant. La veille, le même hommage lui avait été rendu par le Conseil municipal.